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СООБЩЕНИЕ ПРЕДСТАВИТЕЛЕЙ  ВНЕЗЕМНОЙ ЦИВИЛИЗАЦИИ, ПЛЕЯДЫ, ТАЙГЕТА  
(2) 

Опубликовано 4 сентября 2018 г., Космическое агентство, Гоша. 

Гоша: Теперь, как я поняла из нашего предыдущего разговора, 2008 год – это когда вы 
прибыли сюда? Хотя, я так понимаю, вы уже бывали здесь раньше? 

Свару: Мы были здесь раньше, но в меньшем количестве. Мы были здесь в течение 
тысяч лет. Но мы вступили в силу в 1952 году, а затем с гораздо большей силой в 2008 
году и с тех пор находились здесь. 

Гоша: Вы вернулись в большем составе в 2008 году. Почему?  Что именно произошло? 

Свару: Кабал готовил призыв людей. Массовое убийство. Это было связано с концом  
света  2012 года. Мы остановили это! Программа 21, если говорить точнее. Она должна 
была стартовать на высокой скорости в 2012 году. Сейчас она замедлилась, но, к 
сожалению, еще не остановлена! 

Гоша: Это связано планами Нового мирового порядка? Уничтожение человеческого 
населения и т.д.? 

Свару: Да, это часть Нового мирового порядка (НМП). 

Гоша: Ладно, ух ты, поэтому вы вернулись. Что ты имеешь в виду под концом света... Я 
поняла, что 2012 год и все это означало только процесс Вознесения? 

Свару: На самом деле, как ты сказала, это процесс вознесения. Проблема в том, что 
Кабал использовал события 11 сентября 2001 года как начало или старт реализации 
негативного плана. 

Гоша: Ух ... это взрывная информация! По крайней мере, для меня. На самом деле я 
этого не осознавала. 

Свару: Теперь осознаешь. 

Гоша: Значит, помимо прочего, вы пришли, именно поэтому. 

Свару: Да, причина не одна. Их много! 

Гоша: Можешь ли ты назвать другие причины, по которым вы здесь? 

Свару: Решение проблем Земли - это то, что мы не можем сделать извне. Это нужно 
делать изнутри. Итак, то, что мы делаем, это указываем на что-то людям, чтобы они, в 
свою очередь, видели больше, исследовали самостоятельно, пока не будет достигнута 
переломная точка в сознании, и тогда все начнет поворачиваться в положительную 
сторону. И тут не нужно будить массы, не стоит беспокоиться об этом. Все, что нужно, это 
разбудить ключевое ядро людей. Остальное приложится. И они будут следовать, потому 
что они даже не настоящие люди, а проявления в разуме немногих реальных людей на 
Земле! Сейчас мы проводим масштабную контактную кампанию, чтобы предоставить 
информацию, которая найдет отклик у некоторых людей. Это может не резонировать с 
большинством, но это не обязательно. Все, что нам нужно, это активировать несколько 
ключевых людей. Тогда произойдет цепная реакция. 

Гоша: Но после того, как это срезонирует с ними ... в этом ли цель контакта? Просто для 
того, чтобы это вызвало резонанс? Резонанса достаточно? 

Свару: Если резонирует, то цель достигнута. Это помогает ключевым людям понять, кто 
они. Они будут в согласии со своим истинным «я» и начнут проявлять иную реальность 
для себя и, следовательно, для остального человечества или мира. Проявляя, они 
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меняют мир. Они терраформируют. Эти ключевые люди проявляют всю реальность, 
которую вы видите. Я имею в виду, что если есть 7 500 000 ключевых людей, и все они 
понимают, что происходит, тогда они проявят новую реальность для всех, потому что 
остальная часть населения на Земле – это просто Матрица. Поскольку они просто 
Матрица, то  они являются продуктом проявления упомянутых ключевых людей. Мы или 
кто-либо еще не можем прийти на Землю, снимая весь негатив и расчищая место, 
устанавливая новое голографическое правительство и все такое, потому что это не 
продлится долго. Это не продлится долго, потому что так делали раньше, и последствия 
были ужасными! Люди склонны превращать нас в божеств, которыми мы не являемся! 
«Мы посланники», вот что означает само слово «ангелы». И сотни, если не тысячи лет, 
снова и снова к нам приклеивали этот ярлык "ангелы". Потому, что люди Земли так 
воспитаны. Они ищут «родителя», который бы позаботился о них. И таким образом, 
который можно было бы использовать для противопоставления нас людям ... 

Мы – самодостаточная раса, поэтому мы взрослые. С другой стороны, люди не умеют 
нести ответственность. Людям Земли нужно сказать, что думать, что правильно, а что 
нет. Кого слушать ... Сначала отец и мать, затем учителя в школе, затем начальство на 
работе, и священники, и политики. Они все время ведомы кем-то и не знают, как 
принимать собственные решения. Они находятся в коллективном сознании, по крайней 
мере, большинство из них. Итак, они должны научиться расти! Возьмите на себя 
ответственность сами за себя. Люди должны стать теми, кто преодолевает угнетателей. 
Не мы. Нам не нужен кредит; мы знаем, кто мы и что мы. Люди должны проделать эту 
работу. 

Но вернемся к тому, почему мы здесь именно сейчас. Мы здесь, чтобы помочь 
освободить Землю от враждебных пришельцев-захватчиков, в основном рептильного 
происхождения. Мы также здесь, чтобы помогать и изучать вознесение Земли с научной 
точки зрения. И многие из нас тоже прибывают сюда по личным причинам. Помимо того, 
но связанно с этим, мы здесь, чтобы разместить звездные души (звездные семена) на 
поверхности, а они, в свою очередь, помогли бы пробуждению человечества изнутри, 
тем, кто хочет войти, а затем отслеживать, находить и возвращать их домой, после того 
как они выполнят свои задачи. 

Гоша: Понятно. И это невозможно сделать с вашей планеты? 

Свару: Может быть сделано и делается. Но это быстрее и удобнее делать с корабля на 
орбите. Основная проблема в том чтобы делать это с наших планет, заключается в том, 
что временной сдвиг составляет 4,5:1.  То есть, за каждый день на наших планетах на 
Земле проходит 108 часов. 4 дня и 12 часов за каждый день на наших планетах! 

Гоша: Вы сейчас на орбите в таком же соотношении временного сдвига? 

Свару: Нет, отсюда время будет всего на 5 минут медленнее в день. Если бы у меня 
были часы, и я синхронизировала бы их с вашими, завтра мои отставали бы на 5 минут от 
ваших. На следующий день уже отставали бы на 10 минут и так далее. 

Гоша: Но вы все еще находитесь в 5-й плотности на орбите. Так разве не должно быть 
также, как на ваших планетах? 

Свару: Нет. Время зависит от каждого человека. Это не универсальная константа, как 
ошибочно утверждает Эйнштейн. Время на планете - это среднее значение восприятия 
всего населения, находящегося на ней. 

Гоша: Значит, время не имеет отношения к плотности? 

Свару: Нет. Только потому, что плотности привязаны к сознанию. Время - это продукт или 
восприятие каждого индивидуального сознания. Само по себе оно не существует. 
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Гоша: Хорошо… ты говоришь, что время – это только восприятие, связанное с сознанием 
людей, проживающих в данном мире /плотности. Поэтому ваше время на орбите так 
похоже на наше здесь? Потому что вы ближе к 3D и наше сознание влияет на вас там? 

Свару: Верно, и еще потому, что мы координируемся с вами и с земными событиями, 
поэтому наше коллективное восприятие времени здесь, на орбите, похоже. 

Гоша: Хм… хорошо, возвращаясь к причинам, по которым вы здесь. Есть еще одна 
причина, по которой вы здесь? Ты сказала, что это поможет нам подняться /вознестись... 
но важно ли для вас, чтобы мы поднялись? Или вы помогаете нам чисто альтруистично? 
Я так понимаю, вы здесь, чтобы помочь. Вопрос в том, почему ... Как можно более 
глубокая причина. Неужели наше присутствие в 5D зачем-то нужно? 

Свару: Настоящее население Земли состоит из звездных душ (звездных семян),  даже 
если они были на Земле в нескольких или тысячах воплощений, все они являются 
звездными душами, потому что они не происходят с Земли, они являются Источником. 
Итак, по сути, настоящие люди на Земле – это все мы. Наша семья. И мы не можем быть 
по-настоящему свободными, если кто-то угнетен. Кроме того, многие из нас находятся 
здесь и там одновременно. Мы хотим освободить все наши временные линии, все 
варианты. И да, вы нужны в 5D, потому что 5D – это дом, такой же дом, как и вне 
нефизического существования. 

Гоша: Ты сказала, что вы не можете быть по-настоящему свободными, если кто-то 
угнетен ... вы не чувствуете себя свободной расой? Вы угнетены вместе с нами? 

Свару: Ответ  сложный. Наши люди говорят и чувствуют, что несут на себе много кармы. 
Например, из-за таких  вещей, как ядерный удар по Марсу. Итак, они чувствуют, что это 
очищает их карму. Проблема в том, что концепция кармы неверна. Вам не обязательно 
нести плохую карму, вы делаете это только потому, что вы так решили. Вы 
высвобождаете карму, когда понимаете, почему произошли события в вашем прошлом. 
Вы преодолеваете карму, когда накапливаете и обрабатываете достаточно мудрости, 
чтобы отпустить все это. С этой точки зрения мы здесь только по альтруистическим 
причинам. 

Гоша: Мы обязательно должны поговорить о концепции кармы в будущем. 

Свару: Нет проблем. Я здесь для тебя. 

Гоша: Так вы вызвались прилететь сюда? 

Свару: Да, это строго добровольно. В основном сюда прибывают молодые тайгетеанцы с 
идеалистическими взглядами. Люди постарше предпочитают другое. 

Гоша: Вернемся к тому, что вы не чувствуете себя свободными ... поскольку это все еще 
в моей голове ... Ты сказала, что вы не можете быть по-настоящему свободными, если 
кто-то другой угнетен. Означает ли это, что вы сочувствуете людям? Или вы помогаете, 
чтобы вы сами смогли освободиться? Или это все связано? 

Свару: Это связано. Представление о том, что мы все одно целое, здесь очень четко 
сформулировано. Мы очень эмпатическая раса и страдаем как за других, так и за себя. 
Итак, мы делаем это, потому что можем что-то сделать с проблемой. <--- Если мы ничего 
не делаем, это делает нас такими же виновными, как и те, кто увековечивает проблему. 
Потому что у нас есть решение! 

<---  

Гоша: Я полагаю, что вы можете предложить решение в рамках Законов. 

Свару: Да, верно. И проблема в том, что многие могут не понимать решения, поскольку 
оно очень метафизично. Короче говоря, вы меняете восприятие реальных людей, 
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которые проявляют Матрицу изнутри, и таким образом вы меняете /решаете проблему. 
Проблемы на Земле – это внешнее отражение /зеркало расщепленного и 
травмированного «я» реальных людей, проявляющих Матрицу. Вот в чем проблема! 

<--- 

Гоша: Это очень глубоко, и мне это нравится. Реальные люди здесь - это те, кто 
проявляет и поддерживает Матрицу, те, чей разум контролируется, тоже ее проявляют, 
Матрицу, навязанную негативными.  И, изменить наше восприятие-сознание – значит 
перепрограммировать Матрицу изнутри! Я думаю, что поняла…! 

Свару: Да, и именно поэтому мы сейчас здесь, «моя раса» из-за отсутствия лучших слов, 
но также и многие другие, в обширной кампании по массовому контакту с людьми по 
всему земному шару. Это невероятно масштабно, как никогда ранее. Однако нас, которые 
делают это, сравнительно мало. И контакт не происходит с использованием одних и тех 
же средств или методов контакта. Методы адаптированы к восприимчивости и 
предпочтениям каждого индивидуума. 

Гоша: Почему это происходит массово сейчас? 

Свару: Почему именно сейчас? Потому что только сейчас мы поняли необходимость 
массового контакта. Это настоящая «война». Это «война» за умы и восприятие людей 
Земли. Проблемы на Земле не будут решены с помощью блокад и плазменных пушек. 
Это можно сделать, используя саму природу Матрицы, ее внутреннюю работу, чтобы она 
смогла победить себя. Если мы сможем связаться с достаточным количеством людей и 
разбудить их, помочь им взглянуть на вещи по-другому, тогда они будут теми, кто решит 
проблему. Изнутри, и это не будет противоречить никакому космическому закону. 

Гоша: Мне это нравится! И я полагаю, вы  и раньше  пытались решить проблемы в нашей 
истории? Вы всегда адаптируете стратегии? 

Свару: Да и раньше тоже. Мы всегда пытались влиять изнутри. Как Жанна Д'Арк. В 
основном в одиночку. Хорошо обученные тайгетеанцыцы подвергают себя опасности 
ради общего блага. 

Гоша: Ты сказала, что нам нужно, чтобы 51% людей пробудился, чтобы склонить 
временную линию к позитивном направлении ... в каком процентном соотношении мы 
находимся сейчас? 

Свару: Еще не совсем понятно. Где-то в районе от 49% до 50%. Расчеты других рас не 
столь благоприятны 32%. 

Гоша: Хорошо! Хотя неплохо. И как вам только сейчас пришло в голову реализовать 
стратегию массовых контактов? 

Свару: Это произошло потому, что были получены новые данные. Данные о том, как на 
самом деле работают время и временные линии. Как я сказала ранее, ваше реальное 
население состоит из звездных душ (звездных семян). 

Метафизически говоря, вы на Земле - это все мы! Итак, разбудив вас, мы напрямую 
влияем на временную линию, склоняя ее в сторону положительного развития! 

Гоша: Другие планеты находятся в такой же ситуации, как наша, и вы им тоже помогаете? 

Свару: Да, есть ровно 9 других планет в таком же положении. Всего 10. Но ни одна из них 
не находится в таком критическом состоянии и с такими насущными проблемами, как 
Земля. 

Гоша: Почему Земля так важна? 
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Свару: Потому что она ближе к нам и из-за очень большого разнообразия видов, потому 
что она полна их звездных семян, и мы все должны заботиться о своих собственных. 
Также по стратегическим причинам – это оплот негативных сил. Если негативные силы 
Земли будут побеждены на Земле, другие планеты, попавшие в беду, также будут 
освобождены. Остальные планеты являются лишь узлами Кабала Земли, например, 
Марс и Венера. Земля – ключевая планета! 

Гоша: Ты имеешь в виду, что ключ в этом квадранте? Ведь Вселенная очень большая! 

Свару: Да, в этом секторе и проблема в негативном проникновении. 

Гоша: Ты могла бы разъяснить проблему негативного проникновения? 

Свару: Негативные силы вторгаются на мирные планеты, чтобы захватить и 
доминировать над коренным населением, используя ложь и контроль над разумом в 
целях служения себе. 

Гоша: Значит, это и для них ключевая планета? Почему так много интереса к Земле с 
обеих сторон? 

Свару: Верно. Считай ее  «штабом» негативных сил. А также потому, что в других 
положительных временных линиях Земля также является штабом Федерации. Это штаб 
негативных сил и штаб Федерации одновременно. 

Гоша: Это становится уже интересно! Ты имеешь в виду, что мы являемся штабом 
Федерации в других временных линиях? Таким образом, помогая нам здесь сейчас ... вы 
спасаете Федерацию и в других временных линиях? 

Свару: Именно об этом я и говорю. Все сконцентрировано здесь. 

Гоша: А почему негативные интересуются 3D планетой? Или ты имеешь в виду, что они 
сделали ее 3D? 

Свару: Мы (Федерация) сделали ее 3D. Негативные силы только взломали его и 
использовали 3D для своей пользы. Мы не намеревались сделать это таким трудным 
местом. 

Гоша: Вы сделали ее 3D? Становится интересно! Мне нужно сохранить эту тему на 
потом, чтобы позже углубиться в нее. В целом, я чувствую себя потрясающе, 
разговаривая с вами... хотя все еще испытываю трепет от того, почему вы даете нам так 
много информации. Я чувствую себя такой привилегированной и все еще ломаю голову :) 

Свару: Мы делаем это, потому что это необходимо. Рассматривайте эту информацию как 
настоящее "орудие", изменяющие Землю. Это не "информация". Это" оружие ". 

 

Источники: 

https://swaruu.org/transcripts/2-extraterrestrial-message-from-pleiades-taygeta  

https://www.youtube.com/watch?v=pqHshWXpU8A&t=788s  

https://swaruu.org/transcripts/2-extraterrestrial-message-from-pleiades-taygeta
https://www.youtube.com/watch?v=pqHshWXpU8A&t=788s

